
問２６　「いしのまき市議会だより」、「石巻市議会ホームページ」の掲載内容などに関する

　　ご意見・ご要望があれば記入してください。

・ 町の人の声を聞いて欲しい。

・ 現在の内容程度でよいと思われます。議員個人のＰＲにならないように注意したいですね。
議員個人のＰＲにならないように注意したいですね。

・ 市議会議員さんの活動状況。

・ 市民の代表である市議のみなさんがどれだけ市民の意見に耳をかたむけ市民の意見を取り入れているの
か、コミュニケーションを取っているのか、もっと自分の地元だけではなく、いろいろな地区の人々と
の対話をしてほしい。

・ そもそも市議に市民の声は反映されていない。
市役所移転問題でよく分かった。→つまり考えが古い。

・ 毎月各町内会に希望者傍聴案内。

・ ホームページを見る機具がありません！

・ 市議会に期待していない。ペアーレ・市役所移転等市民に目がいってない。

・ もっと分かりやすく。字を大きく。簡潔にお願いします。

・ 携帯もパソコンも車もないので。

・ 項目だけの掲載で中身が無い。もっと詳しくして欲しい。

・ 字が多くて見る気にならない。絵や写真を多くしたりレイアウトをもっとわかりやすくしたら見るか
も。

・ 計画通りの実行がなかなか遅れていると思います。特に海岸に近い場所の水洗浄化設備の遅れに少し不
満がありますが出来る限り早めにお願いいたします。

・ 開きたくなるような内容を望む。

・ 今はもう死語になっている、公僕という意識を持つ為に、税金で賄っている公費の公開明記、二度とタ
クシー券の様なことがないように。

・ できるだけ分り易い。

・ 大事なのは、議論することではなく、現状を知りどう改善するか常に自問自答のスタイルを活字にする
ことで市民に訴るべきだと思う。

・ 議員定数に付て、各議員の意見を是非、議員歳費等もどの様に考えてるのかも一緒に。

・ 企業努力ではないが、議員内でもっと積極的に賃金カット（議員の給料が高い）。

・ 議員さんの調査費、視察の報告を掲載。

・ もう少しみんなはっきりしたいけんを言ってほしい。だまって聞いている人が多い。

・ 若い人も関心を持って読めるようわかりやすく、また興味が持てるよう作成の取組みが必要だと思う。

・ まだ若く働きたいと思っても働くところがない為就職する所増して下さい。

・ 市議各自もっとセッキョクセイにうごいて下さい。市ギ人員多し。

・ 市報の一部に組み込んで、経費節減してもいいと思います。読んでいる人は少ないように感じます。

・ 子供が見てもわかりやすい文面で楽しくしてほしい。

・ これを機にみようと思います。

・ 議員は自分のことばかり考えないで、市民のために活躍してほしい。

・ ホームページを見ることができないので、市議会だよりの充実を望みます。

・ 市議会だよりは発行しないでいい。（議会のプライドとか権威を示そうとするのか）　市報いしのまき
で、その状況を教えて充分だ。

・ 必ず読みます。正しく伝えてください。

・ パソコンがないし、操作も出来ないので見たくても見れない。

・ これまで通りで良いと思います。

・ ホームページはパソコンがないので。

・ 離婚して母子家庭になって、市から援助受けて働かないで生活して、また男と暮らして、それでも援助
受けることできるですか。だから離婚する人が増えるじゃないですか。それをもっと調べて見ることも
ありでないですか？

・ ユーモアに。

・ 体裁ばかりで中身がない。

・ 誰もが住みやすい石巻になればいいと思う。
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・ 現状で十分です。

・ 石巻市議会って仕事しているんですか？何をどのような仕事をしているのかまったくわからないしホー
ムページを見ることが出来ない、パソコンが悪いから。

・ 各議員さんにお願いです。視察旅行に良く出掛けてるのを耳にしますが、視察報告が無いと言っても良
いくらいです。市民の税金で視察されてるわけですから是非とも、市民が納得出来る報告を、そして、
市、町に視察の成果を生かしてほしい。議員さんの「ゼイタク」な旅行にしてほしくないです。

・ 議員の質を審議の質を上げてほしい！！低レベル

・ 議員と一市民の対話。要望にこたえられているか議員としての成果の測定。

・ 市長に意見を聴かれる委員会に市民を募集しているが２名～３名で他は市職員が有識者という事でリス
トアップしている。これでは革新な意見は市民から出ない。市行政職員の思うままの案しか出ないと思
う。

・ 一般質問の日程と内容を事前に。

・ 掲載内容は書面的な、あたりさわりのない内容に終始しているように思えます。

・ 関係ないですが・・・市議の人数が多すぎる感じがします。そして、くだらない（失礼）要望や私利私
欲にからんだ要求など、市全体を考えてない質問や要求が多いと感じます。

・ むずかしい言葉等は使用せず、わかりやすい文言での説明が必要だと思う。

・ 家庭の主婦達も市長室に気兼ねなく訪問が出来るように取り組んでいただきたい。

・ 議員各位の意識調査、諮問以外に代案はあるか、自分の要望の経費はいくらでいつまでかかるか。

・ 市議会だよりを呼んでいる人は少ないと思う。

・ 立派な「市議会だより」です。

・ 現在のままで満足です。

・ 求人情報。

・ 市民のためにいかしてください。

・ 市政に関心を持ってもらえるように、関心を示すように工夫をこらしてもらいたい。

・ 市民が何を望んでいるのか知るために、目安箱のような物を作って欲しい。（簡易アンケートを送るだ
けでもよい）

・ 支所に行った時の待ち時間にホームページを開いて見ようとしても、いつもちゃんと動いていません。
ホームページに「市長さん、あのね」に書き込みが出来るようになると良いです。

・ 読む価値なし。オール与党で自分の事ばかりである。定員減員、任期３期まで。

・ 「読んでみたい!!」と思うような表紙にして欲しい。内容も誰にでもわかるよう簡単に。

・ 満足しています。

・ 地方自治法にのっとり、議員定数が定められておりますが、財政状況を勘案し、減らしてもよろしいの
ではないか？

・ ホームページを見たいがパソコンがない。

・ 掲載内容に要望はありませんが、一部の議員さん達は私利私欲を捨てて本気で石巻のためにがんばって
下さい。

・ 見たことがないのでわからない。PRして欲しい。

・ 良く編集してあるのでこれからも、よりよい編集を願います。

・ もっと分かりやすく。石巻かほく等の新聞の方が興味をそそられています。

・ 地域の状況、申し出などを、もっと取り上げてほしい。月１回程度の割合で地区に出向いて市議の取り
組み結果、地区民の意見をもっともっと聞き取ってほしいです。

・ 新市長になって議会が着々と躍動していることが身近に感じられる。県内地方の現代的庁舎をテレビで
見るが石巻はさくらの跡地で残念だが仕方が無い。それにしても内部は新感覚名多目的ホール等（音楽
会とか出来る音響効果の良い）を是非作って下さい。現在１階スーパーは暗くて魅力が無い。石巻の随
一の官庁、駅前を華やいだ市役所にして下さい。今後に期待しています。

・ 細々としていて見ずらい。文字ばかり多い気がする。特にトップページはポイントをしぼって一目でカ
テゴリを見つけられるようにしてほしい。

・ タイムリー二情報や事実の提供を。

・ 自分はホームページを見るパソコンが無く詳しい情報は見れませんので重要な内容は詳しく議会広報誌
に掲載してください。

・ 現状でほぼいいと思う。

・ 職場がないため年々人口が減る一方ですので働く職場を作ってください。

・ HPで議会委員会を中継（見れるように）してほしい。
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・ 字数を減らした文で文字を大きめにしてもらいたい。

・ パソコンが出来ない。出来ることを前提として取上げるのはいかがなものか。

・ どちらもよく拝見しておりませんので、よく内容を確認して違う機会に意見させていただきます。

・ 読みたくなる紙面構成を!!

・ 学歴のない人が理解しやすい文章にしてほしい。(英語は苦しい)

・ 一般質問のレベルが低い。議員は行政の勉強をもっとしてそのうえでの適確な質問をしてほしい。

・ 他市町村との比較。
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